

CON CIANURO. Jaffna, Sri Lanka, febrero 15 (AP-Laserfoto). Estos tres activistas tamiles sostienen entre sus dientes las cápsulas con cianuro con que están dis-puestos a quitarse la vida, antes que ser

capturados por tropas del ejército. Más de 200 insurgentes tamiles lo han hecho recientemente, y el ejército confirmó que más del 50 por ciento de los activistas muertos perecieron envenenados por

Piden quitar impuesto a intereses deuda A.L.

Washington, febrero 15 (AP). Un desta-cado economista norteamericano propuso hoy que el interés que los bancos estadounidenses cobran por los créditos a la América Latina sea declarado libre de impuestos para que esas entidades se sientan alentadas "a reanudar los grandes créditos que la región necesita angustiosamente para su desarrollo".

El autor de la idea es Howard J.

Wiarda, Director de Estudios Hemisféricos del American Enterprise Institute (AEI), un centro de tendencias conservadoras del que salieron muchos de los ac-

tuales colaboradores del presidente Ronald Reagan.
"Reagan debe reconocer que si bien la

América Latina no puede pagar su deuda externa, su importancia estratégica para los Estados Unidos es tal que no puede dejarla en bancarrota. Al final de todo los Estados Unidos tendrán que rescatarla financieramente", dice Wiarda en un estudio que acaba de dar a la publicidad el

Wiarda dice que aun cuando se juega con la cifra global de 360,000 millones de -Pasa a la página 39-

Califican de marxista al gobierno argentino

Córdoba, Argentina, Feb. 15 (UPI). Un jefe reti-rado de la aviación que prestó declaración por su responsabilidad en el ase-sinato en 1976 de dos sacerdotes, calificó hoy de marxista al gobierno del presidente Raúl Alfonsín.

"Estamos bajo un régi-men marxista que está ocu-pando la patria", dijo el co-

modoro retirado Luis Es-

El ex tefe de la aviación argentina declaró hoy aquí ante un tribunal civil por su responsabilidad en el asesinato de los sacerdotes católicos Carlos de Dios Murías y Gabriel Longeville, ocurrido el 18 de ju-

-Pasa a la página 37-

SIDA en 91 países el doble del año pasado

(AP). La Organización Mundial de la Salud (OMS) informó hoy que 91 países, el doble de hace un año, han informado sobre casos de Síndrome de Inmuno-Deficiencia Adquirida

Funcionarios de la OMS dijeron que el incremento reflejaba en parte un mayor conocimiento del pro-

'Hace un año el número de países que informaron sobre SIDA fue la mitad. No creo que el virus se haya esparcido a 40 naciones, pero más países han reconocido ahora que tie-nen pacientes con SIDA",

-Pasa a la página 37-

Hallan nuevo tipo de virus del SIDA

Tokio, Feb. 15 (AP). Una nueva variedad del virus que ocasiona el Sindrome de Inmuno-Deficiencia Adquirida (SIDA) escapa a la detección de los exámenes aplicados al presente para determinar su existencia en la sangre, dijo aqui la investigadora francesa Francoise Barre-Sinoussi. La investigadora del Ins-

tituto Pasteur de Paris dijo ante una conferencia internacional sobre el SI-DA que se desarrolla aquí, que el nuevo tipo de virus se transmite del mismo modo que la variedad tradicional y tiene efectos si-milares sobre el organismo, según el servicio noti-

-Pasa a la página 41-

Cuba envía cientos de militares a Nicaragua

Los Angeles, Feb. 15 (UPI). El Departamento de Estado ha recibido informes de que Cuba ha enviado "varios cientos más" de asesores militares a Nicaragua, dijeron hoy informes periodisticos.

"Creo que hay evidencias que confirman que Cuba ha estado enviando asesores militares desde diciembre", le dijo un funcionario, que pidió no ser identificado, al diario "Los Angeles Times".

Durante varios años la cantidad de cu-banos en Nicaragua se ha mantenido re-lativamente estable, y el funcionario le atribuyó el aumento del personal militar

cubano en el país centroamericano a la ayuda de 100 millones de dólares aproba-da en noviembre en Estados Unidos para

Durante los dos años anteriores, el Con-greso había prohibido ese tipo de ayuda. Con nuevos suministros, los Contras comenzaron a infiltrarse nuevamente en Nicaragua, moviendo las acciones desde las fronteras, donde habían estado limi-

tados por su escasez de armamentos. El gobierno de Managua admitió el año pasado que había 800 militares cubanos

-Pasa a la página 39-

AP Rodiofoto poro LA PRENSA GRAFICA

MARK THATCHER. Lon-MARK THATCHER. Londres, febrero 15 (AP-Laserfoto). Mark Thatcher (33 años) hijo de la prime-ra ministra británica, Mar-garet Thatcher, besa a Diane Burgdorf, de 26 años, después de su matri-monio privado en la Capi-lla de la Reina hoy aquí.

Devastadoras inundaciones en Ecuador

Quito, Feb. 15 (DPA). Gran parte de la costa ecuatoriana y extensos -Pasa a la página 43-

Egipcios apoyan al presidente Mubarak

El Cairo, febrero 15 (AP). Los votantes egip-cios dieron, por abruma-dora mayoría, al presiden-te Hosni Mubarak un mandato para disolver el Parlamento y convocar a nue-vas elecciones, anunció hoy el gobierno. El ministro del Interior.

Zaki Badr, que supervisó un plebiscito que debía decidir la disolución de la asamblea del pueblo de 458 bancas, dijo en conferencia de prensa que el 88,9 por ciento de los votos válidos se pronunciaron

-Pasa a la página 31-

90 terroristas presos en Perú

Lima, febrero 15 (AP). Un grupo de 90 entre los 793 detenidos ayer durante una operación policial antiterrorista en tres universidades quedaron arrestados "con carácter definitivo" tras haberse determinado que participaron en actos terroristas o subversivos y

que tienen vinculación con el grupo maoista Sendero Luminoso, según se infor-

El ministro del Interior Abel Salinas dijo esta no-che que esos 90 detenidos -entre ellos dos mujeres-

-Pasa a la página 57-

39 muertes causan 2 accidentes en Perú

Cusco, Perú, Feb. 15 (AP). Un camión que transportaba 22 pasajeros cayó a un precipio por el mal estado de una carretera afectada por lluvias y dejó un saldo de 18 muertos informá hoy la policía.

tos, informó hoy la policía. El accidente ocurrió en el área rural de la provin-cia de Espinar, a unos 160 kilómetros al sur del Cusco, el principal destino tu-rístico de Perú en los

En otro accidente de un autobús de pasajeros ocurrido el miércoles en el departamento de Ancash, a 164 kilómetros al norte de

-Pasa a la página 39



BRIGADAS ROJAS. Roma, febrero 15 (Reuters). Policías especializados en atentados terroristas examinan el auto en que terroristas de las Brigadas Rojas asaltaron a tres jóvenes policías, para

robar un envío postal con el equivalente de 900 mil dólares. El atentado ha sido condenado por diversos sectores italianos, y se teme un resurgimiento de ese cruel grupo terrorista.



POR LOS NEGROS, Jo-hannesburgo, Sudáfrica, febrero 15 (Reuters). El político rebelde Dennis Worrel, ex embajador en Inglaterra, apoya los dere-chos de los negros, a quienes no les es permitido votar en las elecciones.

Aumenta la inflación en Brasil

Río de Janeiro, febrero 15 (AP). La tasa de infla-ción del mes de enero llegó -Pasa a la página 34-